



Dolchstoßlegende 2016: Alles war eigentlich ok, vor allem mit der Demokratie, den Menschenrechten, der Einkommensverteilung und dem ganzen anderen Klimbim. Im Westen nichts Neues. Nazis gab es nur drei, weil in einen Club, dessen Abkürzung nur drei Buchstaben lang ist, gar nicht mehr Nazis hineinpassen. Dann kamen die Linken gelaufen und stänkerten herum, dass es schon nicht mehr schön war. Sie stänkerten so lange, bis die AfD entstand. In der AfD sind übrigens auch nur drei Nazis enthalten, weil s. oben. Dann die Präsidentenwahl in den USA: Ein Tunichtgut setzte sich durch, weil die US-Linken an den weißen Zipfelmützen des Ku-Klux-Klan herumgezupft hatten. Zu rassistischen Entenfickern in Louisiana waren diese arroganten Eliteschnösel auch nicht lieb genug gewesen. Tatsache! Und wenn das hierzulande so weitergeht, dann heiratet Frauke Petry Wolfgang Petry, wird neue deutsche Weinkönigin, und dann haben wir den Salat. Alles wegen den Linken! – Die Rechten wissen bereits jetzt, wer an ihren zukünftigen Taten schuld gewesen sein wird, und die Mitte bastelt sich ein Zusatzspielzeug zur Totalitarismustheorie. Sehr gruselig.